

Insomne

Publicado por: Hector_Garcia

Publicado el : 6-8-2018 23:28:08

Las luces, a tan altas horas de la noche,
forman ya, figuras extrañas;
Escribo estando triste y la madrugada,
un poco más negra que de costumbre,
arruga mi frente y me hace recordar.

Las horas pasan y se posan
sobre el desorden en mi mesa
y sobre los versos borrados
o a medio escribir,
mientras tu insomne recuerdo
que habita en mi cabeza
me asegura que no me permitirá dormir.

Escribo y sigo triste,
el rocío de la mañana
anida ya sobre mis pestañas
y Dios es testigo
de que te escribo
aunque con esta pena
ya no pueda más.

Héctor H. García